
平成30年6月　第8回教育委員会　議事録

開催日時 平成30年6月25日（月）

午後1時30分～午後5時13分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　会議室

出席者 永江教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 板持教育次長、安達総務・学校教育課長

書記 角田課長補佐

欠席委員

【開会　午後1時30分】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　非公開案件の決定　　

【４．議事Ⅰ】

次長 議案第26号「平成30年度南部町の教育」について

　別冊「南部町の教育」説明

委員 P.7 ⑤　認定校になったときのメリット、デメリットは何か。認定後に取り消しはできるのか。

教育長 多様な課題をかかえた子どもたちがいる。それぞれの子どもにあった教育環境を

提供したい。指定校になれば、校区が広がる。通学の保証を考えなければならない。

バスの再編にともない、企画政策課へ便を考えてもらうように伝えている。

状況によって、認定を取り消すことは地教委の判断でできる。

委員 どこまでの人数まで二小を維持していくのか。

教育長 どうするのかは、教育委員会で協議して結論を出すところだと考えている。

委員 P.7 その他　④　法勝寺電車について具体的な計画があまり見えてこない。

次長 法勝寺電車を国指定へとの県からの打診があっている。地域で盛り上げていく活動の

なかで、指定へ向かっていけたらと考えている。振興区や電車に関わりのある方などで

組織を立ち上げていけたらと考えている。

教育長 行政ではない組織を作ること。交流人口（人を呼び込む力）対策の一環としても活用

したい。

委員 観光協会にも声がかかるか。観光協会では、クラブツーリズムなどでチラシを作って

おられるが、法勝寺電車を観光の資源としてもからめていた。

教育長 法勝寺電車の活用をすすめていくうえで、中心の部分は何か、根っこの部分は何か、

まずは、基礎をしっかりとつくっておく必要がある。

委員 産業的にも価値はすごいものだときいた。

　　 ７．専　決Ⅱ　　９．報　告Ⅱ

【１．互礼・開会】
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委員 P.7 その他　②　学校業務カイゼン指定校とは、どういうことを、どこがやれと言って

きたのか。

課長 県からアシスタントが1名ついてくる。印刷とか細々した業務をしていただいている。

委員 一年だけ人をつけても、それはカイゼンではなく応援ではないのか。

教育長 一年応援するからしっかり研究して取り組んで欲しいという意図がある。一年後には回答

を出すことは必要。

委員 企業なら、自分たちで考える。コスト、人・・・。それを改善して活動している。

今の状況を改善といえるのか。校務支援システムとカイゼン指定校との関連は

あるのか。指定校になって良かったという結果にぜひしてほしい。

委員 意識調査は具体的にどういうものか。どれくらいの町民の方に協力いただくのか。

次長 内容については、大学の先生と協議をしてつめているところ。

20歳以上の約１割に協力をお願いしたいと考えている。町の研究集会で概要について

報告をする予定。

新しい計画に調査の結果を活かしていきたい。実態調査も来年度以降にできたらとは

考えている。

教育長 実態調査は国や県の動向を見ながら考えていきたい。もう少し慎重に考えたい。

教育長 議案第26号「平成30年度南部町の教育」については承認とする。

【５．議事Ⅱ】

　なし

【６．専決処分Ⅰ】

課長 専決処分第12号　「平成30年度法勝寺中学校区CS運営委員会委員の任命」について

　会議案P7の説明

教育長 決処分第12号　「平成30年度法勝寺中学校区CS運営委員会委員の任命」について

異議はないか。

委員 異議なし。

教育長

次長 専決処分第13号　「平成30年度6月補正予算要求」について

　会議案P8の説明

委員 野球場の夜間照明の利用状況はどうか。

次長 町外の利用者がほとんど。

委員 町民体育館修繕の工期はどれくらいか。

次長 これからスポnetと協議していく。

教育長 決処分第13号　「平成30年度6月補正予算要求」について異議はないか。

委員 異議なし。

教育長 決処分第13号「平成30年度6月補正予算要求」については承認とする。

【８．報告Ⅰ】　

1）教育長報告

①月例報告

   行事日程表の説明

②事務局関係

決処分第12号　「平成30年度法勝寺中学校区CS運営委員会委員の任命」については承認とする。
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次長 　○特別叙勲について

　 別添資料P1のとおり

　 伝達式は7月2日まんてんホール

 ○6月定例議会一般質問について

 　別添資料2-23のとおり

 ○平成29年度学校給食費収納状況について

　 別添資料P24のとおり

　 収納率99.32%。近年では一番高い収納率。未収対策について協議する会が立ち上がり

　 今後どうするのか協議をしている。

 ○各種大会結果について

　　別添資料26-33のとおり

　　会見野球部マクドナルド杯県大会優勝。全国大会へ出場する。

課長 ③総務・学校教育課関係

　○中学校職場体験について

　 別添資料P34のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

 ○南部町公民館はんどん楽校について

　 別添資料P41のとおり

　 今年度は6教室で実施。

 ○高校生サークル国際交流事業について

　 別添資料P42-46のとおり

　 国際交流事業に10名参加が決定した。8月10日～14日に実施。

委員

委員 給食費の収納状況について。年度別未納状況表と平成29年度末収納状況表の人数が

違うのは、収納があったとみていいか。

次長 収納があった。平成27年度末 739,824円が平成29年度末は200,292円に減っている。

委員 今後の対応を考えていく必要があるのではないか。

委員 はんどん楽校、人数が少ない教室もあるが、どうなのか。途中からでも入れるか。

次長 1人でも、ひらいている。途中からでも入れる。

教育長 はんどん楽校は、どこかでは立ち止まって、今後をどうするのかを考えることも必要になって

くるだろう。

委員 南部中学校への寄付について、老朽化のためか、新たになのか。

次長 学校からの希望で新たに購入された。

教育長 教育委員会とのキャッチボールが事前にできていれば、予算での購入なども考えることが

できたのではないか。

委員 金額にするといくらくらいか。

金額は寄付採納願に入れなくてもいいのか。

委員 加藤議員から押しボタンの質問が出ているが、学校の通学路として、ここの場所は必要か。

この場所を通ることが通学路として適正か。通学路として規定してから整備することが

つくし保育園の感染症対策。紙コップ、紙皿を使っているかと尋ねたら、おやつのときだけ使用

されている。保健所の指導のようだ。できれば、給食のときにも紙での対応がよかったと思う。
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必要ではないか。

委員 福里地域の押しボタンについて、地域の要望としても出ているのか。

次長 出ていない。

委員 プール開放はするのか。

課長 児童クラブから希望日をだしてもらい、学校と協議する。5回くらいになるだろう。

学童へのプール開放として位置づけている。ただ、学童に入っていない児童でも利用できる

ようにする。

【１０．協議Ⅰ】

1）委員提案（報告）

　なし

次長 2）事務局提案

　①委員、委員　欠席

　②点検評価委員3月末で任期満了した。新しい委員の候補者　6名。

【１１．協議Ⅱ】

　なし

【１２．今後の主な予定】

次長 　会議案P6のとおり

【１３．次回教育委員会開催日について】

1）7月（第9回）定例教育委員会の開催について

　　日時：7月23日（月）　午後　1　時　30分　～

　　会場：　南部町天萬庁舎　2F会議室

2）8月（第9回）定例教育委員会の開催について

　　日時：8月20日（月）　午後　1　時　30分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　2F会議室

【１５．互礼・閉会】

　　午後17時13分
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